

Día Internacional de la Fraternidad Humana

4 de febrero

Información del evento

Inicio:

4 de febrero de 2023

Existe una profunda preocupación por los actos que constituyen una apología del odio religioso y, por consiguiente, socavan el espíritu de tolerancia y el respeto de la diversidad, especialmente en un momento en que el mundo se enfrenta a la crisis sin precedentes ocasionada por la pandemia de enfermedad por coronavirus (COVID-19), que exige una respuesta mundial basada en la unidad, la solidaridad y la cooperación multilateral renovada.



Foto:Naciones Unidas/DN

Ver más

[<https://www.un.org/es/observances/human-fraternity>]